

MONTAGEANLEITUNG

WINDSCREEN – TI22216

DE

- 1 | Die Halterung des Windschildes wird zusammen mit den Blinkern am Lampenhalter montiert. Dazu müssen im ersten Schritt die Originalen Blinker abgeschraubt werden.
- 2 | Die Kabel des Blinkers werden durch die Öffnung am vorderen Loch geführt und der Originaler Blinker zusammen mit der Halterung wieder am Lampengehäuse montiert. Alternativ können auch Zubehörblinker verwendet werden.
- 3 | Nun die Halterung jeweils links und rechts mit einer der beiden mitgelieferten Schrauben am Lampenhalter fixieren.
- 4 | Setzen Sie die Gummihülsen in die Bohrungen der Windschutzscheibe ein.
- 5 | Anschließend setzen Sie das Windschild auf die eben montierte Halterung auf und schrauben diese mit den vier mitgelieferten Schrauben von oben fest.

ENG

- 1 | The windscreen holder and the indicators will be mounted together on the lamp holder. For this purpose, the original turn signals must be unscrewed in the first step.
- 2 | The cables of the indicator are led through the opening at the front hole. The original indicator is screwed together with the holder back to the lamp housing. Alternatively you can also use accessory turn signals.
- 3 | Now fix the bracket to the left and right side of the lamp holder with one of the two screws supplied.
- 4 | Insert the rubber sleeves into the holes of the windscreen protector.
- 5 | Then place the windshield on the bracket that has just been mounted and screw it on from above using the four screws supplied.



mtp-racing GmbH

Zornedinger Straße 19 ■ DE-5614 Kirchseeon OT Buch
mtp-racing.de ■ info@mtp-racing.de ■ +49 8091 5628500